
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

ATA N.º 38/2022 
 

Aos treze dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e dois, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os vereadores. As Sessões estão sendo transmitidas ao vivo 

pela plataforma do Facebook na página oficial da Câmara de Vereadores de 

São Pedro da Serra. Declarando aberta a Sessão o Presidente Carlos Adriano 

Schlindwein solicitou ao Secretário José Gustavo Rech que realizasse a leitura 

da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata da 

Sessão anterior de número 37/2022, a mesma foi encaminhada em formato 

PDF via Plataforma Digital WhatsApp para leitura de todos os vereadores, 

colocada em discussão e votação foi aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, o Secretário José Gustavo Rech realizou a leitura das 

correspondências recebidas onde haviam Projetos de Lei de números cento e 

três (103), que estabelece o índice para revisão geral anual aos servidores do 

Poder Executivo, extensivo para aposentados e pensionistas e dá outras 

providências, Projeto de Lei número cento e quatro (104) que altera a redação 

do art. 3º da Lei Municipal nº 1.511/2013 e revoga a Lei Municipal nº 2.276/2021 

de 15 de dezembro de 2021, Projeto de Lei número cento e cinco (105), que 

autoriza a contratação emergencial de 03 (três) assistentes educacionais e dá 

outras providências, Projeto de Lei número cento e seis (106), que autoriza a 

contratação emergencial de 02 (dois) professores da educação infantil e dá 

outras providências, Projeto de Lei Legislativo número 02/2022, que estabelece 

o índice para revisão geral anual de 2023 aos ocupantes de cargos eletivos de 

Prefeito e Vice-Prefeito, Projeto de Lei Legislativo número 03/2022, que 

estabelece o índice para revisão geral anual de 2023 aos ocupantes de cargos 

de secretários municipais, Projeto de Lei Legislativo número 04/2022, que 

estabelece o índice para revisão geral anual de 2023 aos ocupantes de cargos 
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eletivos de Vereadores, Projeto de Lei Legislativo número 05/2022, estabelece 

o índice para revisão geral de 2023 aos servidores da Câmara Municipal de 

Vereadores de São Pedro da Serra, Projeto de Lei número 06/2022, que 

estabelece aumento do valor do vale alimentação aos servidores do Poder 

Legislativo Municipal e Projeto de Lei de Resolução número 03/2022 que 

dispõe sobre o Regimento Interno da Câmara Municipal de São Pedro da Serra 

e ofício de número 176/2022 do Gabinete da Prefeita e leitura das 

correspondências expedidas onde haviam ofícios de número 41, 42 e 43/2022 

ao Gabinete da Prefeita Municipal e ao Secretário da Administração e Fazenda. 

Seguindo a ordem do dia o Secretário José Gustavo Rech realizou a leitura dos 

pareceres referente aos Projetos de Lei números 100, 101 e 102/2022, o 

Presidente colocou os projetos em discussão e votação individualmente foi 

aprovado por unanimidade. O Presidente Carlos Adriano Schlindwein explicou 

que os Vereadores não tem autonomia pelos valores que ficam na Câmara no 

final do ano, eles retornam ao Executivo, então quem tem essa autonomia é o 

Município, e conforme ofício 176, já foi explicado para onde será destinado o 

dinheiro, para as 4 comunidades do município. Passando para as explicações 

pessoais de cada vereador, começando pelo vereador Roque Weimann 

desejou os sentimentos a família de Ivo Alebrantd que perdeu seu filho em um 

acidente, disse que era um jovem muito querido e especial, sempre é uma 

tristeza muito grande a uma família. Agradeceu pelo desfile de natal, foi um 

grande espetáculo, cada ano melhor, um público cada vez maior, 

Administração, professores e todos que participaram estão de parabéns pelo 

belo espetáculo. O vereador Gelson José Bard também desejou os sentimentos 

a família do Senhor Ivo Alebrantd. Parabenizou a Secretaria da Educação 

juntamente com toda equipe que se empenhou o máximo pelo desfile de 

sábado, foi muito bonito, muitas pessoas presentes, agradecer a Deus pelo dia 

fantástico para esse evento. Parabenizou a Administração desde já, colocou 

que já vinha cobrando a anos que Administração colocasse para os vereadores 
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aonde será destinado os valores que ficam da Câmara, disse que sempre 

fazem as indicações, e isso é para todos do Município. Vereador André 

Mallmann destacou o desfile de natal, foi sem dúvidas um espetáculo, que 

demonstrou o potencial de São Pedro da Serra, agradeceu muito a todas as 

pessoas que se dedicaram para realiza-lo, isso só é possível com o esforço de 

todos da comunidade, disse que se percebe no desfile alunos e pessoas de 

todas as comunidades, a presença do público demonstra o quão bonito está 

ficando, um desfile muito elogiado na região. O vereador Daniel Inácio Reichert 

também comentou sobre o desfile, agradeceu a todos que participaram e 

prestigiaram, colocou que cada vez vai tendo mais novidades. Colocou que 

estão começando as obras para sequencia do asfalto em Linha Babilônia. 

Referente ao valor que fica da Câmara disse que fica feliz que todas as 

comunidades estão sendo atendidas, inclusive Morro Jahn que era esquecido. 

O vereador Patrício Hanauer também destacou o desfile natalino, seu 

crescimento, dedicação de todas as pessoas envolvidas neste grande 

espetáculo.  Solicitou que fosse encaminhado um ofício a Secretaria Municipal 

de Desenvolvimento Urbano e Obras Públicas agradecendo os serviços 

prestados. E ofício para a Prefeita ao longo do ano, pelos pedidos atendidos e 

pela parceria que tem. Colocou que na semana passada havia comentado que 

as obras em Linha Babilônia não iniciariam esse ano, mas que bom que tão 

conseguindo dar andamento ainda este ano. Deixou um convite para 

inauguração da torre da Igreja, uma obra onde toda a comunidade se envolveu 

muito para que acontecesse, missa as 15:30h no sábado, após a missa terá 

inauguração com alguns comes e bebes. Agradeceu o trabalho da Secretaria e 

da Assessora Jurídica, muito prestativas e flexíveis. A vereadora Graciele 

Schmitz Werner comentou referente ao desfile de natal, um verdadeiro 

espetáculo, temos que agradecer a Deus pela noite maravilhosa que nos 

proporcionou, e também a  todos que se envolveram, vemos o quanto é 

gratificante a doação do ser humano para que as coisas aconteçam, o quanto 
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foi ensaiado com as crianças para que acontecesse, agradecimento especial a 

todos que vieram prestigiar, e como já foi colocado a cada ano o nosso desfile 

vem trazendo cada vez mais público, pois é um belo espetáculo, deixou como 

sugestão para um próximo que tivessem banheiros químicos, pois hoje tem no 

centro de cidadania os banheiros públicos mas ficam um pouco afastados, isso 

é algo que poderia ser visto com bom olhos, pois precisa. Também deixou os 

votos de pesar a família Alebrantd, a comunidade de Campestre Alto foi 

surpreendida com esta triste notícia. Agradeceu que a Administração 

respondeu ofício dos valores que ficarão, que favorecerá 4 comunidades, disse 

que como foi conversado tinha o intuito de destinar para outras entidades, mas 

isso indiferente onde será, e desta vez sabendo mesmo só temos de agradecer. 

Agradeceu aos colegas pelo ano de trabalho realizado aqui dentro da Casa, 

como sempre falamos o nosso partido é o Município. Agradeceu a Secretária e 

Jurídica que são grandes parceiras com muita dedicação e trabalham por todo 

por igual, que no próximo ano continuemos fazendo um bom trabalho por um 

São Pedro da Serra melhor. A vereadora Rejane Maria Mallmann também 

elogiou o desfile de natal, disse que foi muito comentado, agradeceu a todos 

que se empenharam para a realização. O vereador José Gustavo Rech disse 

que o desfile foi um belo espetáculo, pessoas de outras localidades vieram 

prestigiar o nosso desfile, disse que poderia estudar de fazer uma virada de 

ano na rótula com algum show. Disse que espera que ano que vem continue 

essa equipe unida que temos, mesmo neste ano com eleições e não interferiu 

no andamento da casa. O Presidente Carlos Adriano Schlindwein colocou que 

não pode se fazer presente no desfile de natal, pois teve um acidente a tarde 

no futebol, mas no domingo conversou com algumas pessoas a respeito e 

compartilhou o que essas pessoas falaram a respeito “gratidão a todos 

participantes do desfile de natal, mais uma vez um grande sucesso” “obrigado 

pelo carinho e dedicação, mais uma vez foi um show”, “parabéns professores 

e alunos, vocês são os grandes responsáveis por este espetáculo”, disse que 
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gostaria de deixar essa ultima frase como resumo, quem faz tudo isso 

acontecer os professores e alunos se envolvem nisso durante meses, ensaiam, 

grande trabalho por traz, para depois realizar um espetáculo, cada ano esta 

sendo melhor e cada vez mais apreciado e aprovado pela população. Colocou 

que os valores que ficarão em Caixa da Câmara e retornam ao Executivo, todos 

vereadores concordaram em sugerir algumas entidades para que este dinheiro 

fosse destinado, mas como já comentado, como os vereadores não tem 

autonomia por isso, o Município entendeu que investindo esse dinheiro nas 

nossas comunidades seria o melhor destino, se fosse para as entidades de 

alguma forma todos iriam usufruir disto, como estará indo para as comunidades 

de alguma forma todos nós do município iremos usufruir disto, parabenizou o 

Município por ter se pronunciado quanto a esse assunto. A vereadora Graciele 

Schmitz Werner colocou que agora sábado e no domingo dia 17 e 18, vai 

passar o Papai Noel com o cenáculo e com os jipeiros pelo Município, 

agradeceu desde já a todos que doaram sejam valores ou balas e doces. Não 

havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e 

encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida 

e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 

13 de dezembro de 2022. 


